



Tras la compra a Iberdrola, el PAN exigió a Hacienda que transparente al Fonadin



El **Partido Acción Nacional (PAN)** exigió a la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** que explique con claridad los beneficios en torno al financiamiento que se dará a un fondo privado, a través del **Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin)**, para la adquisición de 13 plantas generadoras de energía eléctrica a la empresa española Iberdrola.

En voz de **Héctor Téllez**, diputado federal, informó este fin de semana que el albiazul presentará un punto de acuerdo para solicitar a la dependencia a cargo de **Rogelio Ramírez de la O** para que explique cuáles serán los beneficios de otorgar el aval financiero a la administradora privada de fondos **Mexico Infrastructure Partners (MIP)** para concretar la operación por **USD 6 mil millones** (108 mil 900 millones de pesos aproximadamente).

Para justificar su punto, manifestó una narrativa política en la que si la ciudadanía supiera de este tipo de movimientos por fuertes sumas de dinero, como fue este caso, hubiera querido, supuestamente, que esa cantidad de recursos se invirtieran en otro tipo de rubros y no en garantizar **el abasto de energía eléctrica a precios controlados por el Estado**. [...]